

Les paroissiens de l'église de la Dormition de Singapour aident les habitants sinistrés de la Birmanie



Service de communication du DREE, 06.11.2024. En septembre 2024, le Myanmar – ancienne Birmanie – a été frappé par un violent typhon répondant au nom de Yagi. Le passage du typhon a provoqué des inondations dans lesquelles ont péri plus de 380 personnes. 89 autres sont portées disparues. L'inondation est l'une des plus dévastatrices de l'histoire récente du pays, elle a affecté plus de 630 000 personnes.

Suivant la chaîne Telegram de l'Exarchat patriarcal d'Asie du Sud-Est, les paroissiens de l'église de la Dormition de Singapour ont organisé une collecte d'objets de première nécessité pour enfants et adolescents et les ont portés au village de Mindat. Les habitants étaient heureux de recevoir vêtements et chaussures et ont exprimé leur reconnaissance.